



COMISIONES DE PESCA. El sector privado de las áreas de pesca, se ha integrado en comisiones para desarrollar la industria a

nivel nacional marítimo. En esta fotografía aparecen los integrantes de las citadas comisiones.

Limitaciones tiene Hospital Rosales

Las operaciones selectivas, las cuales se practican en pacientes considerados no muy graves, tendrán que ser suspendidas en los próximos días, informaron cirujanos del Hospital Rosales.

En dicha institución se realizan alrededor de 35 operaciones selectivas (programadas) todos los días, en casos como hernias, bárcices, ortopédicas, urología, otorrino, oftalmología, etc.

Estas operaciones, por no ser consideradas de urgencia se programan para otros días, a manera de que todos los pacientes tengan oportunidad de ser inter-

venidos quirúrgicamente de su mal. Sin embargo estas operaciones tendrán que ser suspendidas, ya que efectivamente el Hospital Rosales, no cuenta con los recursos materiales necesarios y de lo que se dispone será utilizado en la Unidad de Emergencia, para casos de vida o muerte.

Expresan que dentro de unos días no habrá material médico quirúrgico ya que se carece de anestésicos, cal sodada, sondas, guantes, gasas, etc. lo que se será utilizado únicamente para emergencias.

Pasa a la página 15



MARINO. Juan Calderón Vázquez, otro de los marinos mercantes peruanos desaparecidos durante fuerte tormenta el 19 de septiembre del año pasado, al encallar el barco ANDEN en la Barra de Santiago.

Reclaman tickets los usuarios de autobuses

Extender el ticket correspondiente en el servicio urbano de transporte piden algunos ciudadanos.

Manifiestan que últimamente han notado que muchos buses del servicio urbano de San Salva-

dor no llevan control ni extienden el correspondiente ticket al usuario. El uso del ticket, se dijo, consideramos es una garantía para el propietario del transporte, como también una efectiva for-

Pasa a la página 18

Donativo de medicinas de Perú son recibidas

Cinco toneladas y media de medicina fueron descargadas en el Ministerio del Interior, para el Comité Nacional de Emergencia, provenientes de colectas particulares llevadas a cabo en el Perú, por iniciativa del Sr. Embajador de El Sal-

vador, Lic. Arturo Castrillo.

Dicho cargamento vino por vía aérea, en viaje especial, y su costo de transporte fue financiado por la AID.

En representación del Sr. Ministro del Interior y

Pasa a la página 18

Mundialmente se promueve XI Feria

Afiche y carpeta con datos completos sobre disposiciones de transferencias internacionales, introducción de mercaderías, régimen aduanero y otros datos complementarios están circulando en el mundo para promover la XI Feria Internacional de El Salvador a celebrarse del 3 al 26 de noviembre del 84.

Explicó la Lic. Elizabeth González de Herrera de la FIES que toda la promoción de la Feria en estos momentos se está realizando por medio de las repre-

sentaciones diplomáticas acreditadas aquí, así como por medio de nuestras Embajadas en países amigos.

Queremos hacer una excitativa a comerciantes salvadoreños que tienen representaciones extranjeras, para que se acerquen a las oficinas de la Feria a pedir carpetas informativas y así que ellos mismos manden a sus casas matrices y poder tener en la Feria Internacional del 84, una mayor representación de países e industrias del mundo.

Pasa a la página 18



INFRAESTRUCTURA. Con una infraestructura completa contará el Centro de Desarrollo Ganadero del Ministerio de Agricultura y Ganadería, para desarrollar los

programas de trabajo con mayor efectividad. El arquitecto Leonel Avilés, muestra al ministro Ing. Miguel Muyschondt Yúdice y demás ejecutivos, los planos del edificio.

Patrullero muere de un balazo accidental

(Sonsonate). Luis Alonso Orellana Zelada, de 30 años miembro de la patrulla de la Colonia Belén, de esta ciudad, falleció en el Hospital San Juan de Dios, a consecuencia de una lesión de bala localizada en la región pectoral, que según los informes, se la produjo él mismo y en forma

contingencial con su pistola calibre 22.

El Juez 10. de Paz Br. José Luis Reyes Herrera y el médico forense Dr. Rafael Antonio Fuentes Valencia, reconocieron en la morgue del hospital el cadáver de Orellana Zelada, de quien se informa que andaba patrullando

Pasa a la página 18

Accidente fatal en un sitio de Educación Vial

(De Sonsonate). El viernes 20 de mayo por la tarde, en la esquina formada por la Calle Alberto Masferrer y 10a. Avenida Norte, ocurrió un accidente de tránsito, que dejó el saldo de un muerto y un herido grave.

Jóvenes escolares, informan, hacían prácticas de Educación Vial y di-

rigían el tránsito en ese sector, auxiliados por policías nacionales, cuando el conductor del bus placas B-7603-81, los irrespetó colisionando con el pick-up placas P-12-3178, que circulaba con derecho de vía.

Según informes de la policía, el bus, después de

Pasa a la página 15

Madre dice que hijo suyo no es subversivo

Protección y seguridad a su persona y familiares, demanda de las autoridades la Sra. Juana Leonor Osorio de Bonilla, madre de Luis Roberto Bonilla Osorio, desaparecido en 1980, en la frontera con Guatemala.

Dice la Sra. Osorio de Bonilla, originaria de Estanzuelas, con cédula de identidad número 5-10-

0003889, que su hijo desapareció el 28 de agosto de 1980. Relata que su hijo se dirigía rumbo a los Estados Unidos, pero fue detenido en Ciudad de Matamoros, en México, según informó un amigo que lo acompañaba.

Después de ser arrestados y maltratados, fueron despojados de todas sus

Pasa a la página 18

Iniciarán obra de terracería

Pronto comenzarán los trabajos de terracería e infraestructura de los terrenos donde se construirán las nuevas viviendas de la Comunidad Rensón.

Especifica la Alcaldía Municipal de San Salvador que temporalmente

Pasa a la página 18

En asamblea de rotarios

(Sonsonate). Una delegación de Rotarios de Sonsonate, presidida por don Enrique Chahin Kattán, asistió a la Asamblea de Rotarios, a nivel de Distrito, que tuvo lugar en el Hotel Ramada de la Antigua, Guatemala.

Pasa a la página 18



LO BUSCAN. José Rudy Ramos, de 12 años, es buscado por sus angustiados padres César Antonio Ramos y Blanca Argelia Valladares, residentes en 10 A. N. No. 120, de esta capital.

Plan Tres Escolar en Zacatecoluca

Hoy lunes se inaugura en Zacatecoluca el "Seminario-Taller para Maestros en Formación del Plan Tres", se informó en el Instituto Tecnológico. El reciclaje se llevará a cabo en la Escuela Metropolitana "Saul Flores".

La temática a ser impartida —se explicó— comprende "Planteamiento Escolar", "Legislación Escolar", "Ética Profesional", "Metodología de la Lecto-Escritura", y otros temas afines con la formación de los nuevos docentes.

Como instructoras del seminario se

mencionan a los técnicos Adela de Navarro, Daniel Doño García, Licenciado en Educación Agustín Orellana Liévano, Miguel Ángel Nóchez y Enrique Villacorta.

Las sesiones de trabajo —se agregó—, se llevarán a cabo de 8 de la mañana a 4 de la tarde los días comprendidos entre el 23 y el 27 de los corrientes.

El "Seminario-Taller para Maestros en Formación del Plan Tres", es una de las actividades prácticas, que la Dirección de Educación Regional, lleva a ca-

Pasa a la página 29